

Entre el final de febrero y comienzo de este mes han sido asesinados ocho jóvenes.

La presencia de 'los Urabeños', que ya se ha dejado sentir con rigor en Cali, Buenaventura y Tuluá, se está evidenciando en municipios como Roldanillo, Zarzal y Cartago, en el norte del Valle.

Su mira está enfocada a quedarse con el microtráfico. «**Que no maten a los muchachos**», dice una madre preocupada por la presencia de esos pistoleros, asociados con el microtráfico, que causan miedo en las calles de los municipios. Entre el final de febrero y el comienzo de este mes han sido asesinados ocho jóvenes, de menos de 25 años.

El comandante de la Policía Valle, coronel Mariano Botero Coy, confirma que en el estudio de los casos la mayoría tienen que ver con la disputa del territorio entre 'los Rastrojos' y 'los Urabeños'. «**Estamos haciendo un trabajo decidido, porque la violencia no nos puede ganar**».

Los últimos casos registrados son los de Julián David Correa Flórez, de 18 años, y César Marino Ramírez Pineda, de 24, baleados a las 5:00 de la tarde del domingo en la vía de Zarzal a Roldanillo. En esta última ciudad fue asesinado un menor de 15 años en el barrio Humberto González, en horas de la tarde.

REDACCIÓN CALI.

[http://www.eltiempo.com/colombia/cali/microtrafico-en-el-valle-\\_12660705-4](http://www.eltiempo.com/colombia/cali/microtrafico-en-el-valle-_12660705-4)